

N

Nuestro archivo

19 años | 4 de marzo de 2006

Nueva intendenta se mantiene en silencio

Julieta Cruz, la nueva intendente de Atacama, ha mantenido el hermetismo respecto a su nombramiento durante estas primeras horas.

La autoridad aún no ha querido dar declaraciones personalmente a los medios de comunicación, indicando que es una recomendación de la Presidenta Michelle Bachelet.

16 años | 4 de marzo de 2009

Renuncia gerente de **Codelco** El Salvador

Reconociendo su aporte y liderazgo en el proceso de reconversión productiva de Codelco, División Salvador, el presidente ejecutivo de la Estatal, José Pablo Arellano, aceptó la renuncia del gerente general del Mineral Atacameño, Julio Cifuentes Vargas.

De acuerdo a lo informado, esta fue presentada por motivos personales.

15 años | 4 de marzo de 2010

Atacama no está preparada para un 27-F

El director regional de la Oremi Carlos García reconoció que la oficina regional no cuenta con un stock de alimentos no perecibles ni tampoco agua.

Esto como reserva, en caso de ocurrir una emergencia en Atacama, como fue lo que ocurrió en el terremoto del 27 de febrero pasado.